

# Kedekatan Mama Magdalena dengan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad

Agung widodo - [NDUGA.MATAPUBLIK.CO.ID](mailto:NDUGA.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jan 20, 2024 - 18:22



*Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Kedekatannya Dengan Masyarakat Memang Sudah Terjadi Semenjak Menginjakkan Kaki di Medan Penugasan Papua.*

**NDUGA-** Kedekatan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad dengan masyarakat memang sudah terjadi semenjak menginjakkan kaki di medan penugasan Papua, hubungan itu pun semakin harmonis dengan berjalannya waktu, masyarakat pun semakin akrab dengan pasukan Pandawa.

Seperti yang terjadi hari ini, mama Magdalena Murib namanya, Ia adalah salah satu contoh masyarakat yang selalu dekat Pos Kotis Pandawa. Selain tempat tinggalnya yang tak jauh dari pos membuat dirinya begitu akrab dengan pasukan Pandawa.



Hampir setiap hari mama Lena sapaan akrabnya, datang ke Pos Kotis Pandawa untuk menjual hasil kebunnya, mengantar masyarakat untuk berobat dan terkadang mama Lena juga mengajak masyarakat untuk menukar hasil kebunnya dengan beras, mie dan minyak goreng.

Danstgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi menenrangkan, kedekatan Pasukan Pandawa Kostrad bersama masyarakat ini bukti nyata sinergitas dengan masyarakat. Berkat kegiatan teritorial yang selama ini digencar, membuat Pasukan Pandawa semakin dekat dengan masyarakat.

Lanjutnya, hubungan yang baik, berperilaku baik serta berbuat tulus dan ikhlas maka hasil positif akan mengikuti. Melalui hal-hal sederhana seperti inilah yang akan terus dibangun oleh Pasukan Pandawa Kostrad di daerah penugasan untuk selalu dekat dengan masyarakat dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Distrik Keneyam.

“Seperti yang sering kita lihat, masyarakat sekarang sudah terbiasa dengan Pasukan Pandawa, mereka selalu berkomunikasi dengan baik dengan kami. Mereka setiap hari datang ke pos untuk jualan, barter sayur, berobat dan bermain dengan kami. Ini yang menjadi semangat kami untuk terus berbuat lebih baik untuk kemajuan masyarakat di Distrik Keneyam ini,” terang Dansatgas.

Bagaikan ikan dan air, pepatah ini mungkin sangat tepat untuk menggambarkan kedekatan Pasukan Pandawa dengan masyarakat. Mereka selalu bersama dan berkolaborasi untuk terus memberikan perubahan yang terbaik untuk Distrik Keneyam. Untuk itu keakraban ini harus terus terjaga dan terpelihara.

Sementara itu mama Magdalena Murib mengatakan, ucapan terimakasihnya kepada Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa yang selalu berkontribusi untuk mensejahterakan masyarakat melalui kegiatan-kegiatan sosialnya.

“Saya senang dengan bapa-bapa TNI 411 yang selalu bantu kami masyarakat, sa selalu jual sayur ke pos, kalau anak saya sakit selalu diobati dengan cepat. Semoga kebaikan bapa TNI yang sedang bertugas ini selalu diberkati Tuhan,” kata mama Lena.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad